
　　
出席者44名・欠席者13名・免除会員3名
秋山恒・有家・麻田・後藤・池田・和泉・加内・眞鍋
松山・中西・中野昌・山田・山内孝-会員

77.19％（5/11）

山内　孝茂

谷本　順三

稲田　達典

∵ 6月のプログラム
1 (№１)-役員委員長年度報告

8 (№2)-IM報告

15 (№3)-客　話

22 (№4)-新旧委員会引継

29 (№5)-納　会

∵ 他RC例会変更
丸亀東　6/6→6/4　IM参加

　　　　　6/20→6/18　港湾清掃
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お知らせ

■会長挨拶

本日は、山内会長ご欠席のため、私が、代理を務めさせて頂きます。

今日は6月1日です。54年前の1963年（昭和38年）6月1日は、丸亀信用金庫

において丸亀ロータリークラブ設立総会が行われた日です。スポンサークラ

ブに坂出ロータリークラブ、特別代表に松永玄二氏、チャーターメンバー30

名で発足しました。

■幹事報告

①6/4（日）IM参加依頼

②例会終了後、定例理事会、次年度理事会開催

■理事会報告

①退会者について承認いただきました

■次年度理事会

①7月8月の例会予定について了承いただきました
　　　　　6/20→6/18　港湾清掃

　　　　　6/27　夜間例会

善通寺　6/14→6/18日帰り旅行

坂出　　6/27　夜間例会

∵ ニコニコＢＯＸ；

祝結婚月

　秋山憲夫君

よいことがありました

　片岡君　　野口君

<ニコニコ会計累計/\494,000>

∵ がんばるBOX；

出席できなくて

　天野君

早退します

　大西君

なんとなく

　齋賀君

委員長年度報告を終えて

　竹内君　福田君　大山君

父の葬儀では大変お世話になり

ありがとうございました

　森高君

結婚月

　陶國君　岡田君

よいことがありました

　増田君

6/29夜間例会お願いします

　川原君
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■次年度理事会

①7月8月の例会予定について了承いただきました

②委員長の名刺作成について希望委員長は作成することで了承いただき

ました

■例会事業；役員委員長年度報告

谷本幹事

トネリコの木の植樹を新しいイベントとして実施しました。 目標である２名の

増強を残り１ヶ月頑張ります。

秋元会計

皆さんの協力のお陰で、予定通り入金、出金ともに順調です。 社会奉仕基

金の貯えが３００万ありますが、今年初めてはなちゃんのみそ汁の講演にて

２０万円利用しました。 有効活用できたことを喜んでおります。

竹内ＳＡＡ

皆さんの協力のお陰で会場運営を問題無く行えました。今期の変更点はロー

タリーソングをＳＡＡがすること、委員会報告を食事中にすることの２点です。

曾川出席委員長

現在の出席率は７６．４９％を達成しておりますが、 目標である８０％を残り

１ヶ月目指してがんばります。

稲田広報ＩＴ委員長

週報の作成・Ｆａｃｅｂｏｏｋの更新をメインに広報活動を実施しました。 皆さん

のご協力のお陰で、マイロータリーの登録状況も期初の４名から３３名に増え、

目標としていた登録率５０％を達成しました。

川原親睦委員長

皆さんの協力で親睦活動を図れました。 ６月２９日に焼肉店ふじむらにて

新入会員歓迎会を行いますので、参加をお願いします。

<がんばる会計累積/￥336,000>
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岡田プログラム委員長

バラエティに富んだプログラムを心掛けました。反省点としては卓話の案内

がぎりぎりになってしまったことです。スポーツ観戦も企画しておりますので、

参加を宜しくお願いします。

大熊会員選考委員長

厳しく選考をしようと思ってましたが、審査が有りませんでした。

山内ロータリー情報委員長

馬場会員のようなフレッシュな人材が増えてきたことを喜ばしく思います。

森高社会奉仕委員長

善行表彰にてはなちゃんのみそ汁の講演を実施しました。一般の方々も８２名

の参加を頂き、地域貢献とともに市民の方々にロータリーのアピールができた

と考えております。

大山環境保全委員長

瀬戸芸のボランティアに２度、お城祭り例会も無事実施できました。６月１８日

にリフレッシュ港湾清掃を実施しますので、ご協力をお願いします。また、来期

に向け保育園児との稚魚の放流事業計画を進めております。引き続きご協力を

お願いします。

福田国際奉仕委員長

短期交換留学生の受け入れを大山先生が受けてくださり、助かりました。ありが

とうございました。可愛い留学生を皆さんに例会会場で紹介できなかったことが

心残りです。今年の留学生の受け入れ家庭がまだ決まっておりません。是非ご

協力をお願いします。

吉田世界社会奉仕委員長

寺子屋運動にて３８４枚の書き損じハガキをユニセフに寄付することができました。

日本ではまだまだボランティアの文化が根付いていないと言われております。年

賀ハガキは是非手書きにてお願いします！

寺子屋運動にて３８４枚の書き損じハガキをユニセフに寄付することができました。

日本ではまだまだボランティアの文化が根付いていないと言われております。年

賀ハガキは是非手書きにてお願いします！

小山職業分類委員長

今期の新入会員は２名でした。馬場会員、菅会員ともに後任でしたので、分類の

検討の余地がありませんでした。

陶國副ＳＡＡ

昨年の金額を目標にしておりますが、がんばるＢＯＸが９万円足りません。残り１ヶ

月是非宜しくお願いします。

和泉副幹事

今期は予行演習の期間と捉えてますが、フルマラソンに例えると走り出す前に息が

挙がってます。

日本酒同好会 竹内会長

山形へ２泊の旅行、そして金陵での酒蔵見学等を通して、ロータリーの会員間での

親交を深めることができました。会員数は現在１６名です。興味のあるかたは是非

入会をお願いします。

ゴルフ同好会 増田会長

ゴルフを通して、そして２次会の食事を通して、和気あいあいと親交を深めておりま

す。足腰を鍛え、健康を維持するにはゴルフはうってつけです。ゴルフの好きな方も

これからゴルフをしてみたい方も是非参加ください。


